
第６回 執 行 役 員 会 議 記 録

Ⅰ 日 時 平成２９年１０月１９日（木）１４時４０分～１６時１０分
Ⅱ 場 所 事務局棟５階 特別会議室
Ⅲ 出席者 平塚学長（議長）

窪田，峯岸，栗山，田村，本多の各理事
齋藤，柿本，石崎，村上，関，泉，田中の各執行役員

陪席者 岡野，森田の両監事，花屋副学長

議事に先立ち，前回の会議記録の確認を行った。

Ⅳ 議事概要

１ 協議事項

（１）教員の選考について
石崎執行役員から，資料１－１に基づき，医学系研究科教員の選考（１件）につ

いて説明があり，協議の結果，原案どおり了承した。続いて，齋藤執行役員から，
資料１－２に基づき，教育学部教員の選考（３件）について説明があり，協議の結
果，取り下げとなった。続いて花屋副学長から，資料１－３に基づき，数理データ
科学教育研究センター（仮称）教員の選考（２件）について説明があり，協議の結
果，一部資料を修正の上，了承した。続いて，峯岸理事から，資料１－４に基づき，
食健康科学教育研究センター（仮称）教員の選考（１件）について説明があり，協
議の結果，前回会議からの修正事項を確認し，原案どおり了承した。
なお,教育学部教員人事と関連して,公募によらない学内教員の教授昇任人事につ

いての執行役員会議での取扱い方法を今後議論することとした。

（２）平成２９年度実施の教員評価について
窪田理事から，資料２に基づき，平成２９年度実施の教員評価について評価結果

の報告があり，分析結果の検証については次回，協議することとなった。

２ 報告事項

（１）教員定数の再配分について
学長から，資料３に基づき，教員定数の再配分（医学系研究科２件，数理データ

科学教育研究センター（仮称）２件，教育学部１件）について，役員会で承認した
旨の報告があった。

（２）その他
① 学長から，資料５に基づき，全国商工会議所観光振興大会２０１７in前橋
（１１月９日～１１日開催）について説明があった。

② 峯岸理事から，資料４に基づき，創業スクール（１１月２８日～１２月１４日
開催・全５日）について説明があった。

③ 岡野，森田の両監事から，人事案件の協議を進める上で書式を統一すること及
び事務手続きを明確化するよう意見があった。

以 上


